

Soeben erschien:

Ⓜ

Räte Selbstorganisation und Reichsverfassung

Der Versuch einer Lösung des Räteproblems
von
Alfred Friters

Inhalt:

Preis M. 5.—

I. Teil: Das Tatsachenmaterial

- I. Die Räte — Vom Zentralrat — Von den Räten im allgemeinen
II. Die Selbstorganisation — III. Die Reichsverfassung

II. Teil: Vom Haus der Gemeinschaften

Die vorliegende Schrift eines bekannten Berliner Rechtsanwaltes verfolgt den Zweck, einen Lösungsversuch zu propagieren. Sie beschränkt sich im wesentlichen darauf, aus der Entwicklung das Tatsachenmaterial zusammenzustellen und auf Grund dieses Materials den Versuch einer Gestaltung in der Verfassung zu skizzieren. Dieses Material wie die vorgeschlagene Lösung wird einer Anzahl von Journalisten, Juristen, Politikern, Historikern und Volkswirtschaftlern, insbesondere Persönlichkeiten, die sich bei der Neuorganisation seit der Novemberrevolution praktisch im Gemeinwesen oder im eigenen Berufe betätigt haben, unterbreitet werden mit der Bitte, sich gutachtlich zu äußern, eigene Erfahrungen dem Tatsachenmaterial hinzuzufügen und außer der Kritik eigene Vorschläge zu machen.

Das Räteproblem muß jeden interessieren, der die Entwicklung der gesetzgebenden Faktoren, der Stellung des Räteystems in der Verfassung verfolgt.

Ich bitte um energische Verwendung für dies leichtverkäufliche, hochaktuelle Werk.

Berlin

Karl Curtius Verlag